

# かんとく通信 vor.61

新人戦が終わりました。結果54チーム中8位でした。厳しい戦いでしました。その中で子供達は成長しているように見えました。ただ、結果を見ると8位とゆう、近年ではいい成績を収めたのではないですか？来年度はTOPリーグでのスタートとなり、最初から厳しい戦いをしていかないといけません。気が抜けない1戦1戦となります。

一つ気になってるのは、今回、この厳しい戦いに出れなかった子・・・

どうやってこの差を縮めていきますか？このままでいいですか？日頃の練習でこの差を詰めようと思いませんか？真剣に取り組んで・TOPリーグに上がると、リーグ戦の順位で全日本の予選免除があります。リーグ戦で3位以内に入ると・・・です。今回の戦いは8～10人でたたかって行きました・・・そこで8位・・・これが13?14?15人？

で戦ったら・・・？もっと上に行けるはず・・・頑張ろう！

来年度はTOPリーグと地域リーグで子供達のスキルアップを目指します。しっかりついてきて下さい。6年にいい刺激であってほしい・・・さて、10月はいよいよ全日本のスタートとなります。待ったなしの負けたら終わり、そんな戦いが始まります。6年生も5、4年生に

刺激を受けて上を目指して上ってほしい所です。期待します('\_')

やっと最近は気温も落ち着きつつあります。サッカーもしやすい季節と変わってきました。季節の変わり目は体調管理もしっかりとして下さい(^^)/ さあ突っ走ろう！！(^^♪

